

Inician postulaciones para interesados en ser voluntarios del Instituto Teletón

VALDIVIA. A nivel local se apuesta a reunir a 100 personas.

Ayer comenzaron las postulaciones para ser parte del Voluntariado Permanente 2025 del Instituto Teletón Valdivia, como parte del proceso nacional que busca reclutar un total de mil 800 voluntarios y voluntarias en todo el país.

En la capital de Los Ríos,

son 100 las personas que serán seleccionadas para ser parte de esta experiencia. "El objetivo es poder llegar a la mayor cantidad de personas que se quieran sumar a nuestro equipo y que finalmente se quieran poner al servicio de las personas en situación de discapacidad y sus familias. Acá en Valdivia es-

peramos poder convocar a muchas personas, para que puedan acompañarnos día a día trabajando con cada una de las familias de Teletón", explicó Carlos Carrasco, jefe de Gestión Social y Voluntariado de Teletón Valdivia.

Respecto del trabajo que pueden realizar quienes sean

seleccionados, Carrasco detalló:

"Va a estar dividido en dos grandes áreas, que pueden ser los servicios para trabajar dentro del instituto con cada uno de los profesionales o bien los programas comunitarios a través de los cuales nos vamos a vincular con las familias directamente en sus hogares o con la comunidad. Así que los invitamos a todos a postular a través de



LOS INSCRITOS SERÁN INVITADOS A ENTREVISTAS EN MARZO PRÓXIMO.

nuestra página web".

El proceso de inscripción estará disponible en el sitio de

la institución (teleton.cl) y se realiza completando un formulario creado para la ocasión. C3